



Workshop sérigraphie avec les CAP2

publié le 15/06/2021

Dans le cadre d'une séquence d'Arts Appliqués qui abordait le détournement de pictogrammes sous forme de « toile de Jouy », Morgan Pansier, graphiste, sérigraphe et enseignant à l'école d'arts plastiques de Châtellerault est intervenu le jeudi 3 juin 2021 avec les élèves de CAP2.

Les cinq élèves présents se sont initiés aux pratiques de la sérigraphie dans un projet portant sur la sécurité au travail et utilisant leurs illustrations préparatoires faites en cours. L'objectif étant de démontrer qu'un même message peut se décliner sur différents médiums et de différentes façons avec une approche créative. Comment dans notre environnement direct transmettre une information et la décliner ?

Durant plus de trois heures ils ont découvert les principes et techniques de la sérigraphie et se sont attelés à la mise en œuvre de réalisations co-conçues. Chacun a pu tester diverses approches, en utilisant les couleurs de son choix, les combinant, testant la superposition et l'impression sur différents supports notamment des lés de papiers ou de la toile enduite. Sont alors abordées les notions de reproduction et de série par un moyen technique simple utilisé en industrie et dans l'artisanat.

Les élèves ont aussi expliqué l'ensemble des étapes et procédés nécessaires à la réalisation du projet (préalablement expliqués par Morgan Pansier) aux enseignants madame Guyonnet (PSE), messieurs Bourgoïn (coordinateur du PAPS) et Fréalle (lettres-histoire géographie) venus les voir en activité.

À l'issue du workshop les élèves présents ont pu repartir avec une version personnalisée de leurs travaux qui vont être exposés et expliqués au sein du lycée dans les parties communes, faisant suite à une exposition d'œuvres d'artistes prêtées par l'Artothèque de Châtellerault.

